
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
MODE D'EMPLOI BROSSE LISSANTE DIGITALE IONIQUE                

LB8795 IONIC DIGITAL BRUSH 



 
 

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES 
Veuillez lire attentivement ces instructions avant la première utilisation, même si vous êtes 
familier avec ce type de produit. Les consignes de sécurité sont destinées à réduire le risque 
d'incendie, d'électrocution et de blessure lorsqu'elles sont correctement respectées. Nous 
vous recommandons de conserver ce manuel d'instructions dans un endroit sûr pour 
référence future. Si vous transmettez l'appareil à quelqu'un d'autre, veuillez inclure ce manuel 
d'instructions. 

 

Modèle : LB8795 

Fréquence nominale : 50-60 Hz 

Plage de tension (V) : 100-240V~ 

Puissance nominale absorbée : 60-75 W 

Produit de classe II 

 

 

 
Cet appareil est destiné à coiffer les cheveux UNIQUEMENT. L'appareil est UNIQUEMENT 
destiné à un usage domestique en intérieur. 

N'utilisez PAS l'appareil à d'autres fins. Toute autre utilisation pourrait entraîner des 
dommages à l'appareil, des biens ou des blessures. Le fabricant décline toute responsabilité 
en cas de dommages ou de blessures résultant d'une mauvaise utilisation ou du non-respect 
de ce manuel. 

 

UTILISATION DU MINERAI 

Pour réduire le risque d'incendie, d'électrocution ou de blessure aux personnes ou aux biens, 
suivez ces précautions de sécurité de base lors de l'utilisation d'un produit électrique : 

 

DESCRIPTION 

PRÉCAUTIONS GÉNÉRALES DE SÉCURITÉ 



Avant d'utiliser l'appareil pour la première fois, assurez-vous que tous les emballages et 
autocollants sont retirés. Jetez-les correctement, hors de portée des enfants. NE PAS retirer 
l'étiquette signalétique de ce produit. Elle contient des informations de sécurité importantes. 

 AVERTISSEMENT!  RISQUE D'ÉLECTROCUTION ! NE PAS immerger l'appareil, le câble ou 
la fiche dans l'eau ou tout autre liquide. Si l'appareil tombe dans l'eau, débranchez-le avant de 
le toucher.  

AVERTISSEMENT! Lorsque l'appareil est utilisé dans une salle de bain, débranchez-le après 
utilisation car la proximité de l'eau présente un danger même lorsque l'appareil est éteint. 

Pour une protection supplémentaire, il est conseillé d'installer un dispositif à courant résiduel 
(RCD) ayant un courant de fonctionnement résiduel nominal ne dépassant pas 30 mA dans le 
circuit électrique alimentant la salle de bain. Demandez conseil à votre installateur. 

Lorsqu'il n'est pas utilisé, éteignez TOUJOURS l'appareil et débranchez le cordon 
d'alimentation de la prise murale. Faites de même avant de nettoyer l'appareil ou de fixer ou 
de retirer des accessoires. 

Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus, et par des personnes ayant 
des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience et de 
connaissances UNIQUEMENT si elles ont reçu des instructions concernant l'utilisation correcte 
de l'appareil ou l'utilisent sous surveillance et comprennent les dangers encourus. 

Cet appareil n'est PAS un jouet. Les enfants ne doivent PAS jouer avec l'appareil. 

Le nettoyage de cet appareil ne doit PAS être effectué par des enfants. 

AVERTISSEMENT! NE JAMAIS laisser l'appareil sans surveillance pendant son utilisation ou 
branché. 

AVERTISSEMENT-RISQUE DE BRÛLURE ! Gardez l'appareil hors de portée des jeunes enfants, 
en particulier pendant l'utilisation et pendant le refroidissement. 

AVERTISSEMENT! NE PAS laisser la peau ou les yeux nus entrer en contact avec les surfaces 
chaudes de l'appareil ou toute surface sensible à la chaleur lorsqu'il est chaud ou branché sur 
le secteur.  

Vérifiez que votre source d'alimentation a le même voltage, la même fréquence et la même 
valeur nominale que ceux indiqués sur l'appareil.  

Assurez-vous que vos mains sont sèches lorsque vous utilisez les interrupteurs ou retirez la 
prise. NE PAS faire fonctionner l'appareil avec les mains mouillées. 

Déroulez complètement le cordon d'alimentation avant utilisation. NE PAS laisser le cordon 
d'alimentation pendre du bord d'une table ou d'un comptoir, toucher des surfaces chaudes ou 
se nouer. Protégez-le des arêtes vives. 

Placez TOUJOURS l'appareil sur une surface plane stable et résistante à la chaleur. 



AVERTISSEMENT! NE PAS faire fonctionner l'appareil lorsqu'il est recouvert d'une couverture 
ou similaire. Cela peut entraîner une surchauffe et un risque d'incendie. 

Évitez d'utiliser une rallonge, car cela pourrait surchauffer et présenter un risque d'incendie. 

N'utilisez PAS l'appareil avec une minuterie ou une télécommande. 

Pour débrancher, saisissez la fiche et retirez-la directement de l'alimentation secteur. NE 
JAMAIS déconnecter en tirant sur le cordon d'alimentation. 

Pour éviter d'endommager le cordon, NE l'enroulez PAS autour de l'appareil. 

Inspectez régulièrement l'appareil. NE PAS poursuivre l'utilisation si le cordon d'alimentation 
ou la fiche est endommagé, ou après un dysfonctionnement, une chute ou semble 
endommagé de quelque manière que ce soit. Renvoyez le produit complet au lieu d'achat pour 
inspection, remplacement ou remboursement. 

AVERTISSEMENT!  En cas de dysfonctionnement de ce produit, n'essayez PAS de le réparer. Ce 
produit n'a pas de pièces ou de composants réparables par l'utilisateur. 

NE PAS ouvrir ou modifier le boîtier de l'appareil, en aucune circonstance. 

N 'utilisez PAS l'appareil avec des accessoires non recommandés ou fournis par le fabricant. 
Cela annulera votre garantie et pourrait endommager l'appareil ou blesser l'utilisateur. 

N'utilisez PAS cet appareil à d'autres fins que celles indiquées. Cet appareil est destiné 
uniquement à être utilisé dans des ménages privés.  

L'utilisation commerciale annule la garantie. Le fournisseur ne peut être tenu responsable des 
blessures ou des dommages causés lors de l'utilisation de l'appareil à d'autres fins que celles 
prévues. 

N'utilisez PAS cet appareil à l'extérieur. Il est destiné à une utilisation en intérieur 
UNIQUEMENT. 

 

 

 

Utilisez la brosse UNIQUEMENT aux fins décrites dans ce manuel d'instructions. 

REMARQUE : Assurez-vous que vos cheveux sont complètement secs avant d'utiliser la 
brosse. 

 AVERTISSEMENT ! RISQUE D'ÉLECTROCUTION ! NE PAS immerger la brosse lissante dans 
l'eau ou d'autres liquides. N'utilisez PAS la brosse lissante avec les mains mouillées. Pour éviter 
les accidents, la brosse lissante ne doit JAMAIS être utilisée à proximité de baignoires, de 
lavabos ou d'autres récipients contenant de l'eau. NE l'allumez PAS si elle est mouillée. 

PRÉCAUTIONS DE SÉCURITÉ POUR VOTRE BROSSE LISSANTE DIGITALE IONIQUE 



AVERTISSEMENT! Lorsque la brosse lissante est utilisée dans une salle de bain, débranchez-la 
après utilisation car la proximité de l'eau présente un danger même lorsqu’elle est éteinte. 

NE PAS placer ou ranger la brosse lissante dans un endroit où elle pourrait tomber ou être tirée 
dans l'eau ou tout autre liquide. Cependant, si la brosse lissante tombe accidentellement dans 
l'eau, NE PAS tendre la main pour la récupérer tant que l'appareil n'est pas débranché de la 
prise de courant. 

Assurez-vous d'avoir les mains sèches lorsque vous manipulez votre brosse lissante. NE PAS 
faire fonctionner l'appareil avec les mains mouillées. 

 AVERTISSEMENT! Les surfaces de la brosse lissante deviennent chaudes pendant 
l'utilisation et resteront chaudes pendant un certain temps par la suite. Touchez 
UNIQUEMENT l'appareil par la poignée. NE PAS toucher les picots chauffants, les poils de la 
brosse ou les pièces métalliques de l'appareil lorsqu'il est chaud. 
 

 AVERTISSEMENT! La brosse lissante ne doit JAMAIS entrer en contact avec des matériaux 
inflammables. Elle ne doit JAMAIS être utilisée à proximité de matériaux inflammables car 
l'appareil peut atteindre une température d'environ 230°C. 
 

 AVERTISSEMENT! NE JAMAIS transporter l'appareil lorsqu'il est chaud. 

AVERTISSEMENT! NE JAMAIS laisser l'appareil sans surveillance pendant son utilisation ou 
branché. 

Éteignez TOUJOURS la brosse lissante avant de la débrancher après utilisation ou avant de la 
nettoyer. 

Inspectez régulièrement le cordon d'alimentation, la fiche et l'appareil pour tout dommage. 
S'il s'avère endommagé de quelque manière que ce soit, cessez immédiatement d'utiliser 
l'appareil. 

N'utilisez JAMAIS la brosse lissante avec un cordon ou une prise endommagés, après un 
dysfonctionnement ou si elle est tombée ou endommagée de quelque manière que ce soit. 

Si vous trouvez des articles endommagés, n'utilisez PAS la brosse lissante. Contactez votre lieu 
d'achat pour obtenir des conseils. 

Débranchez immédiatement la brosse lissante si vous rencontrez des problèmes lors de son 
utilisation.  

NE JAMAIS démonter la brosse lissante. 

 

 



 

 

 

 

 

AVERTISSEMENT ! Les matériaux d'emballage ne sont pas un jouet ! NE PAS laisser les enfants 
jouer avec les matériaux d'emballage, car cela présente un risque d'étouffement en cas 
d'ingestion. Déballez soigneusement votre brosse lissante et vérifiez que le contenu ne 
contient pas d'articles manquants ou d'éventuels dommages de transport.  

Voir la section « Vue d'ensemble du produit » ci-dessus pour le contenu que vous devriez avoir. 

Si vous trouvez un article endommagé, n'utilisez PAS le produit. Veuillez le retourner 
immédiatement au lieu d'achat avec votre reçu. 

Nous vous recommandons de conserver l'emballage pour un rangement facile et par 
précaution au cas où vous rencontreriez un problème et que vous deviez retourner l'article 
pour réparation ou échange. 

 

 

 

 

 

1. Plaque chauffante et picots 
2. Générateur d’ions négatifs 
3. Indicateur lumineux marche/arrêt 
4. Ecran LED 
5. Commutateur tournant / réglage des 6 températures 
6. Cordon d’alimentation pivotant 360° 
7. Dissipateur thermique 



 
 

REMARQUE : Avant utilisation, assurez-vous que vos cheveux sont propres, secs et sans nœud. 
Divisez les cheveux en sections prêtes à être coiffées. 

Générateur ionique : Cette brosse lissante est dotée d'un générateur d'ions négatifs. Les ions 
négatifs aident à réduire l'électricité statique et les frisottis et améliorent la brillance des 
cheveux lissés. 

Réglages de température : Cette brosse lissante dispose de 6 réglages de température de 
130°C à 230°C (130°C / 150°C / 170°C / 190°C / 210°C / 230°C). Faites très attention lorsque 
vous utilisez un lisseur pour éviter d'endommager les cheveux, assurez-vous d'utiliser le bon 
réglage de température pour votre type de cheveux. Il est suggéré de TOUJOURS effectuer un 
test lors de la première utilisation pour s'assurer que la température utilisée est idéale pour 
votre type de cheveux. 

Températures recommandées : 

Température Type de cheveux 
130°C à 170°C Cheveux fins, décolorés ou colorés 
170°C à 190°C Douleur moyenne 
190°C à 230°C Épais 

 

PRUDENCE! Les températures les plus chaudes ne doivent être utilisées que par des coiffeurs 
expérimentés. 

Fonction de chauffage rapide : une fois que la température souhaitée est sélectionnée, la 
brosse lissante atteindra la température sélectionnée en 3 minutes. 

Arrêt automatique : Cette brosse lissante dispose d'une fonction arrêt automatique pour plus 
de sécurité. Si l'appareil est allumé pendant plus de 60 minutes en continu, il s'éteindra 
automatiquement. Si vous souhaitez continuer à utiliser l'appareil après cette période, tournez 
simplement le commutateur rotatif dans le sens inverse des aiguilles d'une montre jusqu'à la 
position OFF, puis tournez le commutateur rotatif dans le sens des aiguilles d'une montre pour 
allumer l'appareil. Il s'agit d'un dispositif de sécurité conçu pour protéger l'appareil et 
l'utilisateur. 

Boucle de suspension : Cette brosse lissante est dotée d'une boucle permettant de la 
suspendre facilement. 

Assurez-vous que la brosse lissante est éteinte. 

1. Branchez le cordon d'alimentation de la brosse lissante à la prise murale. L'écran LED 
affiche « OFF ». 

2. Tournez le commutateur rotatif dans le sens des aiguilles d'une montre pour allumer la 
brosse lissante. Le voyant rouge ON/OFF s'allume. L'écran LED affiche 130°C et l'icône 
« ION ». L'icône « BARRES » commence à clignoter de bas en haut jusqu'à ce que la 

MODE D'EMPLOI 



température sélectionnée soit atteinte, l'icône « BARRES » reste alors allumée en 
permanence. L'écran LED affiche la température réelle jusqu'à ce qu'elle atteigne 130°C. 

3. Sélectionnez la température appropriée pour votre type de cheveux en tournant le 
commutateur rotatif dans le sens des aiguilles d'une montre pour augmenter la 
température et dans le sens inverse des aiguilles d'une montre pour réduire la température 
jusqu'à la position OFF.   Cette brosse lissante dispose de 6 réglages de température : 130°C 
/ 150°C / 170°C / 190°C / 210°C / 230°C. 
REMARQUE : Commencez d'abord le coiffage à une température basse. Si vous constatez 
que vous avez besoin d'une température plus élevée en lissant vos cheveux, ajustez 
simplement la température à un réglage plus élevé. Pendant que vous lissez vos cheveux, 
si vous constatez que vous devez baisser le réglage de température, ajustez la température 
à un réglage plus bas. Étant donné que l'appareil est déjà chaud, il peut prendre quelques 
minutes pour refroidir. 

4. Si vous réglez la température de élevée à basse. L'icône « BARRES » clignotera également 
de haut en bas jusqu'à ce que la température sélectionnée soit atteinte. L'icône « BARRES» 
cessera alors de clignoter une fois la nouvelle température atteinte. 

5. Attendez que l'icône « BARRES » cesse de clignoter avant d'utiliser l'appareil. 
6. Il faudra environ 3 minutes pour que l'appareil atteigne la température souhaitée pour 

l'utilisation. 
7. Faites glisser le lisseur, brossez la longueur des cheveux de la racine – sans toucher le cuir 

chevelu - pour suivre les cheveux en un seul geste. NE PAS tenir la brosse lissante dans une 
zone pendant une longue période, sinon vos cheveux pourraient être abimés. 

8. Répétez l'opération pour chaque section de cheveux. 
9. Pour créer des mouvements, tournez votre poignet pour tourner la brosse lissante vers 

l’intérieur, ou vers l'extérieur, pendant que vous faites glisser l'appareil le long de la mèche 
de cheveux. 

10. La brosse lissante maintiendra la température présélectionnée. 
11. Après utilisation, tournez le commutateur rotatif sur la position OFF pour éteindre 

l'appareil. 
12. Débranchez la brosse lissante de la prise murale et laissez-la refroidir avant de la ranger. 

 

 
 

IMPORTANT : Assurez-vous TOUJOURS que la brosse lissante est débranchée de la prise 
murale après utilisation et laissez-la refroidir avant de la nettoyer. 

Le nettoyage du produit après chaque utilisation peut prolonger la durée de vie du produit.  

NE PAS nettoyer l'appareil avec de la laine d'acier, des produits chimiques puissants, des alcalis, 
des agents abrasifs ou désinfectants car ils pourraient endommager leur surface.  

 AVERTISSEMENT! NE PAS immerger l'appareil dans l'eau ou d'autres liquides pour le 
nettoyer. Assurez-vous que les pièces électriques ne deviennent pas mouillées ou humides.  

ENTRETIEN ET NETTOYAGE 



Nettoyez la plaque chauffante et les poils de la brosse en les essuyant avec un chiffon doux et 
humide sans savon pour préserver la qualité de leur revêtement. NE PAS rayer les plaques 
chauffantes ou les poils de la brosse. Essuyez-les ensuite avec un chiffon doux et sec. L'appareil 
ne peut être réutilisé qu'une fois qu'il est complètement sec. 

 

 

 

Cet appareil est conçu pour un usage domestique et nécessite un entretien minimal après 
l'achat. 

En cas de dysfonctionnement de l'appareil, débranchez-le, laissez-le refroidir et contactez 
votre lieu d'achat pour obtenir des conseils. 

N'essayez PAS de réparer l'appareil vous-même.    

Cet appareil n'a pas de pièces réparables par l'utilisateur. 

 

 

 

Lorsqu'il n'est pas utilisé, débranchez l'appareil. Laissez l'appareil refroidir complètement, puis 
rangez-le hors de portée des enfants dans un endroit frais et sec. 

N'enroulez JAMAIS le cordon d'alimentation autour de l'appareil, car cela pourrait entraîner 
une usure prématurée et une rupture du cordon d'alimentation. 

Manipulez le cordon d'alimentation avec précaution et évitez de le secouer, de le tordre ou de 
le forcer inutilement, en particulier aux points où il se connecte à l'appareil ou à la fiche. 

Vérifiez régulièrement que le cordon d'alimentation n'est pas usé et endommagé. 

 

 

 
 
Il s'agit d'un appareil à double isolation. L'entretien d'un appareil à double isolation nécessite 
un soin et une bonne du système et ne doit être effectué que par un personnel de service 
qualifié. Les pièces de rechange d'un appareil à double isolation doivent être identiques aux 
pièces qu'ils remplacent. 

 

 

 

STOCKAGE 

MAINTENANCE ET DÉPANNAGE 

ENTRETIEN DES APPAREILS À DOUBLE ISOLATION 



 

 

 

Ce marquage indique que ce produit ne doit pas être jeté avec d'autres ordures 
ménagères. Pour éviter d'éventuels dommages à l'environnement ou à la santé humaine dus 
à une élimination incontrôlée des déchets, recyclez-les correctement afin de promouvoir la 
réutilisation durable des ressources matérielles. Pour retourner votre appareil usagé, veuillez 
utiliser les systèmes de retour et de collecte ou contacter le détaillant où le produit a été 
acheté. Ils peuvent utiliser ce produit pour le recyclage ou l'élimination sans danger pour 
l'environnement. 

                    

 

 

 

La période de garantie commence à compter de la date d'achat et est valable pour une période 
de 12 mois. Le fabricant n'est pas responsable des dommages autres que ceux sur les produits 
fournis. 

Les conditions suivantes sont les exceptions de garantie : 

• Le produit n'est pas utilisé conformément au manuel d'instructions. 
• Les utilisateurs apportent des altérations ou des modifications. 
• Utilisation après un accident. 
• Dommages dus à des catastrophes inattendues, telles qu'un incendie, des inondations, 

etc. 

 

 

Importateur officiel : 

 

ZA, Les Petites Ruelles 

28130 Saint-Piat 

France 

ÉLIMINATION RESPECTUEUSE DE L'ENVIRONNEMENT 

 

GARANTIE 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
INSTRUCTION MANUAL                                                                  

LITTLE BALANCE LB8795 IONIC DIGITAL BRUSH 



 
 

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS 
Please read these instructions thoroughly before first use, even if you are familiar with this 
type of product. The safety instructions are intended to reduce the risk of fire, electric shock 
and injury when correctly adhered to. We recommend keeping this instruction manual in a 
safe place for future reference. If you pass the appliance on to anyone else, please include this 
instruction manual. 

 

Model: LB8795 

Rated frequency: 50-60Hz 

Voltage range (V): 100-240V~ 

Rated power input: 60-75W 

Class II product 

 

 

 
This appliance is intended for styling hair ONLY. The appliance is ONLY intended for household 
indoor use. 

DO NOT use the appliance for any other purposes. Any other use might lead to damage of the 
appliance, property or personal injury. The manufacturer will accept no liability for damage or 
injuries resulting from improper use or non-compliance with this manual. 

 

ORE USING 

To reduce the risk of fire, electrical shock or injury to persons or property, follow these basic 
safety precautions when using any electrical product: 

Before using the appliance for the first time, ensure all packaging and stickers are removed. 
Dispose of them properly, keeping out of reach of children. DO NOT remove the rating label 
from this product. It contains important safety information. 

 

DESCRIPTION 

GENERAL SAFETY PRECAUTIONS 



 WARNING!  RISK OF ELECTRIC SHOCK! DO NOT immerse the appliance, cable or plug into 
water or any other liquid. If the appliance falls into water, unplug it before touching it.  

WARNING! When the appliance is used in a bathroom, unplug it after use since the proximity 
to water presents a hazard even when the appliance is switched off. 

For additional protection the installation of a residual current device (RCD) having a rated 
residual operating current not exceeding 30mA is advisable in the electrical circuit supplying 
the bathroom. Ask your installer for advice. 

When not in use, ALWAYS switch off the appliance and unplug the power cord from the wall 
socket. Do the same before cleaning the appliance or attaching or removing any attachments. 

This appliance can be used by children aged from 8 years and above, and by persons with 
reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge ONLY if 
they have been given instruction concerning the correct use of the appliance or are using it 
while supervised and understand the hazards involved. 

This appliance is NOT a toy. Children should NOT play with the appliance. 

Cleaning of this appliance should NOT be carried out by children. 

WARNING! NEVER leave the appliance unattended while in use or plugged in. 

WARNING-BURN HAZARD! Keep the appliance out of reach from young children, particularly 
during use and while cooling down. 

WARNING! DO NOT allow bare skin or eyes to come into contact with the hot surfaces of the 
appliance or any heat-sensitive surfaces when hot or plugged into the mains.  

Check that your power source has the same voltage, frequency and rating as indicated on the 
appliance.  

Ensure that your hands are dry when operating the switches or removing the plug. DO NOT 
operate the appliance with wet hands. 

Fully unwind the power cord before use. DO NOT let the power cord hang over the edge of a 
table or counter, touch hot surfaces or become knotted. Protect it from sharp edges. 

ALWAYS place the appliance on a heat-resistant, stable flat surface. 

WARNING! DO NOT operate the appliance when it is covered by a blanket or similar. This can 
lead to overheating and risk of fire. 

Avoid using an extension cord, as this may overheat and could potentially pose a fire risk. 

DO NOT use the appliance with a timer or remote control. 

To unplug, grip the plug and remove it directly from the mains supply. NEVER disconnect by 
pulling on the power cord. 

To prevent damage to the cord, DO NOT wrap it around the appliance. 



Inspect the appliance regularly. DO NOT continue use if the power cord or plug is damaged, or 
after it malfunctions, has been dropped or appears damaged in any way. Return the complete 
product to the place of purchase for inspection, replacement or refund. 

WARNING!  Should this product malfunction, DO NOT attempt to repair it. This product has no 
user-serviceable parts or components. 

DO NOT open or tamper with the appliance casing (housing) under any circumstances. 

DO NOT use the appliance with any accessories not recommended or supplied by the 
manufacturer. This will invalidate your warranty and may damage the appliance or injure the 
user. 

DO NOT use this appliance for any other purpose than indicated. This appliance is intended 
solely for use in private households.  

Commercial use invalidates the warranty. The supplier cannot be held responsible for injury or 
damage caused when using the appliance for any other purpose than intended. 

DO NOT use this appliance outdoors. It is intended for indoor use ONLY. 

 

 

 

Use the digital straightener brush ONLY for purposes described in this instruction manual. 

NOTE: Ensure your hair is fully dry prior to using the digital straightener brush 

 WARNING! RISK OF ELECTRIC SHOCK! DO NOT immerse the digital straightener brush and 
its electrical parts into water or other liquids. DO NOT operate the digital straightener brush 
with wet hands. To avoid accidents, the digital straightener brush should NEVER be used near 
bathtubs, basins or other vessels containing water. DO NOT switch it on if wet. 

WARNING! When the digital straightener brush is used in a bathroom, unplug it after use since 
the proximity to water presents a hazard even when the digital straightener brush is switched 
off. 

DO NOT place or store the digital straightener brush where it can fall or be pulled into water 
or any other liquid. Should the digital straightener brush, however, accidentally fall into water, 
DO NOT reach in to retrieve it until the unit is unplugged from the power outlet. 

Ensure that your hands are dry when handling your digital straightener brush. DO NOT operate 
the appliance with wet hands. 

 WARNING! The surfaces of the digital straightener brush will get hot during use and will 
stay hot for some time afterwards. ONLY touch the appliance by the handle. DO NOT touch 
the hot plate, the brush bristles or metal parts of the appliance whilst hot. 

SAFETY PRECAUTIONS FOR YOUR LITTLE BALANCE IONIC DIGITAL BRUSH 



 

 WARNING! The digital straightener brush must NEVER come into contact with flammable 
materials. It must also NEVER be used near flammable materials because the appliance can 
reach a temperature of approximately 230°C. 
 

 WARNING! NEVER carry the appliance when hot. 

WARNING! NEVER leave the appliance unattended while in use or plugged in. 

ALWAYS switch off the digital straightener brush before unplugging it after use or before 
cleaning it. 

Regularly inspect the power cord, plug and actual appliance for any damage. If found damaged 
in any way, immediately cease use of the appliance. 

NEVER use the digital straightener brush with a damaged cord or plug, after it malfunctions or 
if it has been dropped or damaged in any way. 

If you do find any damaged items, then DO NOT use the digital straightener brush. Contact 
your place of purchase for advice. 

Unplug the digital straightener brush immediately if you have problems when using it.  

NEVER disassemble the digital straightener brush. 

 

 

 

 



 

WARNING! Packaging materials are not a toy! DO NOT allow children to play with packaging 
materials, as this presents a choking hazard if swallowed. Carefully unpack your digital  
straightener brush and check the contents for any missing items or any possible transport 
damage.  

See "Product overview" section above for the contents that you should have. 

If you do find any damaged items, then DO NOT use the product. Please return it to the place 
of purchase immediately with your receipt. 

We recommend you retain the packaging for easy storage and as a precaution in case you 
experience a problem and need to return the item for repair or exchange. 

 

 
 

NOTE: Before use, ensure your hair is clean, dry and tangle-free. Divide the hair into sections 
ready for styling. 

Ionic Generator: This digital straightener brush features a negative ion generator. Negative 
ions help to reduce static and frizz and enhances shine for smooth results. 

Temperature Settings: This digital straightener brush has 6 temperature settings from 130°C 
to 230°C (130°C / 150°C / 170°C / 190°C / 210°C / 230°C). Take extra care when using a hair 
straightener to prevent hair damage, make sure to use the correct temperature setting for your 
hair type. It is suggested to ALWAYS complete a test on initial use to ensure the correct 
temperature is used on the hair type. 

Recommended Temperatures: 

Temperature Hair Type 
130°C – 170°C Fine, Bleached or Colored Hair 
170°C – 190°C Medium 
190°C – 230°C Thick 

 

CAUTION! The hottest temperatures should ONLY be used by experienced stylers. 

Fast Heat-up function: Once the desired temperature for your styling needs is selected, the 
hot brush straightener will reach the selected temperature within 3 minutes. 

Auto Shut Off: This digital straightener brush has an automatic shut off feature for added 
safety. If the appliance is switched on for more than 60 minutes continuously, it will 
automatically switch off. If you wish to continue using the appliance after this time, simply turn 
the rotary switch counter-clockwise to OFF position and then rotate the rotary switch 

 

OPERATING INSTRUCTIONS 



clockwise to turn on the device. This is a safety feature designed to protect the appliance and 
the user. 

Hanging Loop: This digital straightener brush features a loop allowing it to be conveniently 
hung for easy access. 

Ensure the digital straightener brush is switched off. 

13. Plug the digital straightener brush power cord to the wall socket. The LED display will show 
“OFF”. 

14. Turn the rotary switch clockwise to turn on the digital straightener brush. The ON/OFF red 
indicator light will light-up. The LED display will show 130°C and the “ION” icon. The “BARS” 
icon will start flashing from bottom to top till the selected temperature is reached, the 
“BARS” icon will then stay lit permanently. The LED display will show the real temperature 
till it reaches 130°C. 

15. Select the appropriate temperature for your hair type by rotating the rotary switch 
clockwise to increase the temperature and counter-clockwise to reduce the temperature 
up-to OFF position.   This digital straightener brush features 6 temperature settings: 130°C 
/ 150°C / 170°C / 190°C / 210°C / 230°C. 
NOTE: Start styling on a lower temperature first, if you find that you need a higher 
temperature while straightening your hair, simply adjust the temperature to a higher 
temperature setting. While straightening your hair, if you find that you need to lower the 
temperature setting, adjust the temperature to a lower temperature setting. Because the 
unit is already hot, it may take a few minutes to cool down. 

16. If you set the temperature from high to low. The “BARS” icon will also flash from top to 
bottom accordingly till the selected temperature is reached. The “BARS” icon will then stop 
flashing once the new temperature is reached. 

17. Wait till the “BARS” icon stops flashing before using the appliance. 
18. It will take approximately 3 minutes to have the appliance reach the desired temperature 

for use. 
19. Slide down the digital straightener brush the length of the hair from root - and away from 

the scalp - to tip in one smooth stroke. DO NOT hold the digital straightener brush in one 
area for a long period of time, or damage to hair may occur. 

20. Repeat for each section of hair. 
21. To create curves of flicks, rotate your wrist to turn the digital straightener brush in towards 

your head, or out, away from your head, as you run the device down the hair strand. 
22. The digital straightener brush will keep the pre-selected temperature. 
23. After use, rotate the rotary switch to OFF position to turn off the unit. 
24. Unplug the digital straightener brush from the wall socket and allow it to cool down before 

storing it away. 
 
 
 
 

 



 
 

IMPORTANT: ALWAYS ensure that the digital straightener brush is disconnected from the wall 
socket after use and allow it to cool down before cleaning. 

Cleaning the product after each use could extend product life.  

DO NOT clean the appliance with steel wool, strong chemicals, alkali, abrasive or disinfecting 
agents as they may damage their surface.  

 WARNING! DO NOT immerse the appliance into water of other liquids to clean it. Make 
sure that the electrical parts DO NOT become wet or damp.  

Clean the heating plate and brush bristles by wiping them with a soft damp cloth without soap 
to preserve the quality of their coating. DO NOT scratch the heating plates or brush bristles. 
Wipe afterwards them with a dry soft cloth. The appliance may only be used again once it is 
completely dry. 

 

 

 

This appliance is designed for household use and requires minimal maintenance after 
purchasing. 

If the appliance malfunctions, unplug it, allow it to cool down, and contact your place of 
purchase for advice. 

DO NOT attempt to repair the appliance yourself.    

This appliance has no user-serviceable parts. 

 

 

 

When not in use, unplug the appliance. Allow the appliance to cool down completely and then 
store it out of reach of children in a cool, dry location. 

NEVER wrap the power cord around the appliance because doing so could cause the power 
cord to wear prematurely and break. 

Handle the power cord with care and avoid jerking, twisting, or straining it unnecessarily, 
especially at the points where it connects to the appliance or the plug. 

Regularly check the power cord for wear and damage. 

 

CARE AND CLEANING 

STORAGE 

MAINTENANCE & TROUBLE SHOOTING 



 

 
 
This is a double-insulated appliance, double insolation is provided instead of grounding. 
Servicing a double-insulated appliance requires extreme care and knowledge of the system 
and should ONLY be done by a qualified service personnel. Replacement parts for a double-
insulated appliance must be identical to the parts they replace. 

 

 

 

This marking indicates that this product should not be disposed with other household 
waste. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste 
disposal, recycle it properly to promote the sustainable reuse of material resources. To return 
your used appliance, please use the return and collection systems or contact the retailer where 
the product was purchased. They can take this product for environmentally safe recycling or 
disposal. 

 

 

 

The warranty period starts from the date of purchase and is valid for a period of 12 months. 
The manufacturer is not liable for any damages other than those on products supplied. 

The following conditions are the warranty exceptions: 

• The product is not used in accordance with the instruction manual. 
• Users make alterations or modifications. 
• Use after an accident. 
• Damage due to unexpected disasters, such as fire, floods, etc. 

 

 

Official importer: 

 

ZA, Les Petites Ruelles 

28130 Saint-Piat 

France 

ENVIRONMENTALLY FRIENDLY DISPOSAL 

 

WARRANTY 

SERVICING OF DOUBLE-INSULATED APPLIANCES 


